
風
かぜ

や 水
みず

の 災害
さいがい

に 準備
じゅんび

しましょう。 ～正
ただ

しく 逃
に

げるために 普段
ふ だ ん

の 確認
かくにん

が 大切
たいせつ

～

ハザードマップを 確認
かくにん

しよう！

家
いえ

が ある場所
ば し ょ

に 色
いろ

が ついてますか？

☆静岡市
しずおかし

防災
ぼうさい

情報
じょうほう

ハザードマップ↓

https://www2.wagmap.jp/shizuoka-hazard/Portal

◆緊急
きんきゅう

避難所
ひなんじょ

へ逃
に

げましょう。 ※↓リンク
り ん く

を確認
かくにん

ください。

https://www.city.shizuoka.lg.jp/s4268/s000067.html

◆色
いろ

が ついていない ところでも

災害
さいがい

か 起
お

こるかもしれないので

注意
ちゅうい

しましょう。

問合
といあわ

せ ●危機
き き

管理課
か ん り か

☎221-1241

耐震
たいしん

補強
ほきょう

等
とう

で 地震
じ し ん

に 強
つよ

い家
いえ

に！

１９８１年
ねん

5月
がつ

31日
にち

より前
まえ

に 建
た

てた 木
き

の家
いえ

を 対象
たいしょう

に 地震
じ し ん

に 耐
た

えられるか 診断
しんだん

し

地震
じ し ん

に 耐
た

えられる 補強
ほきょう

工事
こ う じ

の お金
かね

が 出
で

ます。 詳
くわ

しくは お問
と

い合
あ

わせ ください。

◆耐震化
たいしんか

支援
し え ん

（地震
じ し ん

の 対策
たいさく

支援
し え ん

する） 制度
せい ど

◆ブロック塀
べい

等
とう

の 地震
じ し ん

に耐
た

えられる 改修
かいしゅう

補助
ほ じ ょ

制度
せ い ど

◆木
き

ではない家
いえ

で 地震
じ し ん

に耐
た

えられる 診断
しんだん

する 事業
じぎょう

◆地震
じ し ん

に耐
た

えられる シェルターの整備
せい び

する 事業
じぎょう

◆家具
か ぐ

等
など

を 固定
こ て い

することを 推進
すいしん

する 事業
じぎょう

問合
といあわ

せ ●建設
けんせつ

安全
あんぜん

推進課
すいしんか

☎221-1124

Yes  No

静岡市
しずおかし

国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が

やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました。 


